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Продолжают приходить отклики на московский семинар Натальи Котельниковой

  

Сердечно приветствую ВСЕХ из Сердца! Огромная Благодарность Наталье и ВСЕМ, кто
участвовал в семинаре, как земным людям, так и внеземным!

  

На семинаре во второй раз, и с огромным желанием пришла снова на встречу, где
творятся чудеса и Истина! 

  

После семинара, буквально через неделю, моё Сердце по-прежнему открывается так
часто, как никогда. Мои страхи… Я даже не знаю что и сказать...Наверно они
постепенно заменяются Любовью, причем я четко понимаю, что это не уловки моего Эго,
а Истинность, которую ни с чем не перепутаешь. Это не подмена, не ловушка, а
настоящее ощущение Любви, которое у меня бывало ОЧЕНЬ редко из-за моих страхов. 

      

Люди, которые еще неделю назад виделись в моих глазах "страшилками", сейчас я
открыта для них и готова идти навстречу к ним с открытым сердцем, а не со страхами. Я
знала где-то в глубине себя, что придет день, когда страхи меня покинут, когда Я сама
их приму, пойду к ним навстречу, и полюблю и скажу спасибо всем темным за то, что
дали мне огромные уроки на моем Пути к Богу. Я знаю, что еще не до конца справляюсь
со страхами, но знаю, что я на правильном Пути и очень близка к Прорыву, причем эти
слова не от эго идут, а от Сердца. Скорее всего, от Души. Я настолько спокойна, как
никогда. Я бы даже сказала, что нейтральна. И Сердце открыто на данный момент, что
было огромной редкостью. Я очень надеюсь, что так и будет дальше, что будет еще
лучше, где-то внутри я ЗНАЮ, что НАЗАД нет пути, что есть только Свет впереди.

  

Сегодня ночью приснился сон, что я родила ребенка, и была очень довольна. Я это
поняла как рождения СЕБЯ новой. И четко стала понимать, что всё, что вокруг, это
отражение моего внутреннего мира. Раньше я не понимала, как могла справиться со
страхами. А теперь я четко это осознаю и вижу, что когда во мне покой и
умиротворение, открытость, - вокруг меня то же самое. Я пробовала раньше изменить
себя, но во внешнем мире все было по-прежнему. Значит, моё эго это было, а не я. А
теперь все по-другому.
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Пользуясь случаем, хотела бы написан послание, которое сейчас придет ко мне. Пишу не
"от головы", а от СЕРДЦА, причем начала писать стихи совсем недавно, несколько
месяцев назад. Это своеобразный Поток информации, даже возможно от моих Ангелов,
пока не определила. Я еще раз Благодарю Котельникову Наталью и ВСЕХ внеземных
существ СВЕТА и БОГА в Себе и во ВСЕХ. 

  Пишу я стих родной Семье!  Приветствуя сейчас Вас снова!  Не в первый раз
встречаемся мы на Земле,  

Я шлю привет Вам Всем ОГРОМНЫЙ!
 
Любви Вам посылаю от Себя,
 
Она чиста, как Ангел Света,
 
В Любовь укутаю я всех и Землю в отблесках рассвета,
 
И прошепчу, что Я Есть Свет, Что я – Любовь, и звездная планета!!!
 
Мы друг от друга не отделены,
 
Мы ОПЫТ и познания ТВОРЦА,
 
Я Всех Люблю, и всем дарю я СВЕТ.
 
Я озаряю Всех Любовью Отца!
 
Я нежным шлейфом Радости К Вам в Души залечу
 
И там посею Небеса из Света,
 
«Мы Есть СЕМЬЯ»,- от счастья я кричу В Любви и Радости извечной.
 
Где Знаниям предела нет, и нет конца.
 
Я окрылю ВСЕХ Ветерком рассветным.
 
Я просто ВСЕМ пошлю частичку СВЕТА,
 
Я так Люблю сейчас весь МИР,
 
Он весь во мне, а также - вне меня.
 
И наступил на Землю СВЕТ.
 
В лучах своих ведет НАС к БОГУ,
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Себя познать и научить ЛЮБИТЬ Себя и всех, как лишь себя и БОГА!
 

С Любовью Татьяна (26лет).

  

  

Здравствуйте Елена!

  

Хочу сказать огромное спасибо и выразить непомерную благодарность Вам и Наталье
за организацию и проведение семинара.

  

Чувство легкости и полета после этого незабываемого события не покидает меня до сих
пор! Любовь Творца струится отовсюду и обволакивает нежными, мягкими, заботливыми
энергиями. Хочется делиться ею со всем и вся, что тебя окружает.

  

Очень актуальны и своевременны для меня оказались практики и медитации. Меня
порадовало то, что мои дети заинтересовались ими и стали их применять.

  

Во время автоматического письма на семинаре, ко мне пришла фраза: "начни рисовать".
Несколько дней я думала над этим вопросом. Как и что я буду рисовать, если я этим
никогда не занималась? Но потом решилась взять у детей карандаши и попробовать. И
вот что из этого получилось...

  Неважно кто ты,  Свет ли, тьма?  У нас задача есть одна -  Смешать коктейль добра и
зла,   А чтобы вкус его
понять,   В себе ты
должен ВСЕ принять!
 

С Любовью и Благодарностью! Татьяна Ляхова.
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